

Sonderklasse

Sonntag, 10. August 2014

Die Sonderschule erhitzt die Gemüter.

Behindertenanwalt Erwin Buchinger fordert sie abzuschaffen. Die GRÜNEN bringen einen Antrag zur Abschaffung ein. Die Begründung von Harald Walser ist aufschlussreich: „Österreich verschläft die internationale Entwicklung und gerät in Sachen inklusiver Pädagogik immer weiter ins Hintertreffen“. „Ich verstehe die Ungeduld der Betroffenen, denn der UN-Monitoring-Ausschuss hat die Existenz von Sonderschulen schon 2008 als menschenrechtswidrig kritisiert und deren Abschaffung gefordert!“

Kolumne „Wort zum Sonntag“ von Haimo L. Handl, 10. 8. 2014